

Fortaleciendo lazos con la Superintendencia de la Economía Solidaria

El pasado 20 de octubre una delegación de la Superintendencia de la Economía Solidaria (SES), encabezada por Manuel Jesús Berrio Scaff, Superintendente de la Delegatura para la Supervisión del Ahorro, nos visitó para tratar temas de interés en conjunto:

- Gobierno Corporativo y estructura empresarial
- Nuevos marcos normativos y Conpes
- Plan estratégico de Cavipetrol

Por parte de Cavipetrol estuvieron presentes en la reunión los miembros de la Junta Directiva: Ariel Guillermo Calzada Gutiérrez, José Sady Manosalva Molina y Ernesto Miranda Palencia. De la administración estuvieron presentes: Rodney Pinzón, Gerente General, Martha Garavito, Directora Financiera, y Karinna Marin Directora de Asuntos Corporativos.



Cavipetrol informó a la SES sobre las acciones principales que ha desarrollado tanto financieras como de Gobierno Corporativo, con el fin de actualizar las normativas de Cavipetrol y establecer comités para revisar temas de supervisión como Fondo de primer nivel.

Esta reunión es muy importante para Cavipetrol, ya que fortalece la relaciones interinstitucionales con la SES y les da mayor seguridad a nuestros asociados sobre el crecimiento de Cavipetrol.

Cordialmente,

La Administración